

Wald-Verein auf E-Bike Tour

22 Radler fahren zum Spitzbergsattel

11.05.2024 | Stand 11.05.2024, 1:41 Uhr



Die Wald-Vereins-Radler sammelten sich nach der langen Abfahrt vom Spitzbergsattel. –
Foto: Weinberger

Zwiesel. Der Wald-Verein Zwiesel hatte am vergangenen Sonntag zu einer grenzüberschreitenden E-Bike Tour durchs Ferdinands-thal zum Spitzbergsattel eingeladen.

Um 13 Uhr starteten 22 Radlerinnen und Radler, darunter auch Vorstand Egon Thum, zunächst auf öffentlichen Straßen in einer langen Schlange, über Lindberg und Kreuzstraßl nach Schleicher. Entlang des Schleicher Sträßchens an der Schleicher-Schwelle vorbei ging es nach Zwieslerwaldhaus. In Ferdinandsthal wurde dann die Grenze nach Tschechien überquert und es folgte der anstrengendste Teil der Tour – auf den nächsten drei Kilometern waren 250 Höhenmeter mit Steigungen bis zu 18 Prozent zu überwinden. Aber mit der elektrischen Unterstützung war auch das kein Problem.

Auf der ebenen Forststraße hinüber zur Gerlhütte bot sich immer wieder der Blick zum Arber, wo noch letzte Schneereste lagen. Weiter führte die Fahrt nach Neubrunst, wo eine Gedenktafel und ein großes ehemaliges Glasmacherhaus an den früheren Glashüttenstandort erinnern.

Inzwischen war die Sonne schon hinter dunklen Wolken verschwunden und ein frischer Wind kam auf. Die Radler verzichteten deshalb auf einen Abstecher zur nahen Regenquelle. Es war nicht mehr weit bis zum Hotel Horizonte, wo sich der Wald für einen herrlichen Ausblick ins Eisensteiner Tal öffnet, und zum Spitzbergsattel. Nach einer langen Abfahrt zum Bahnhof Špičák ging es dann über Železná Ruda nach Bayerisch Eisenstein, wo ein Teil der Gruppe noch in der Schmugglerhütte einkehrte. Der andere Teil versuchte dem Regen zu entkommen und fuhr deshalb gleich weiter nach Zwiesel.

Die „Einkehrer“ hatten das bessere Los gezogen, denn nach einer Stunde hörte es auf zu regnen und sie kamen trocken nach Hause. Dort bedankte sich Egon Thum noch bei Leo Kolb für die Organisation dieser E-Bike-Tour. Inzwischen war es 18 Uhr geworden, aber die Zeit war wie im Flug vergangen und überrascht war man dann beim Blick auf den Tacho: Der

zeigte insgesamt 57 Kilometer und 1500 Höhenmeter an.

– bbz

URL: <https://www.pnp.de/lokales/landkreis-regen/wald-verein-auf-e-bike-tour-16029117>

© 2024 PNP.de